
第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第８回 

開催日 平成 2４年１月１８日（火） １４:００～１６：３０ 

出席者 
区民 

他 

委員８名 

傍聴 1名 
職 員 

出張所職員２名   

社会福祉協議会職員１名 

四谷高齢者総合相談センター職員

１名 

主なテーマ 
１ 健康体操関連について（各会場の様子等交えた意見交換等） 

２ 多世代交流に関する意見交換 

 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 健康体操教室関連について 

① 来年度開催予定日の確認      ※各会場開催予定参照 

   →今月内に予定日を確定の上事務局に連絡することとした。 

 

② 統一年間カレンダー作成について ※カレンダー案参照  

・ユニバーサルフォント（眼にやさしい、読みやすい）を使い印

刷する。 

・見積もりでは７１，４００円（消費税込） 

・まちづくり活動支援補助金の予算流用を役員会に願い出る。 

 

③ 来年度の予算案について 

１、講師謝礼の見直し（スポーツ交流委員会提案事項） 

■現在四谷ひろばの講師のみ講師謝礼６０００円で支払っている。  

※スポーツ交流会の講師は交通費が必要なく ５０００円 

他２名の委託講師には四谷ひろばの講師同様、交通費を計上して

四谷ひろばの講師同様６０００円を支払いたい。→承認 

 

２、四谷ひろば会場分の講師謝礼の支出について 

毎回、参加者は３０名を超えているので来年度より講師料（講座

運営費）を全額四谷ひろば「大人のサロン」で負担することが四

谷ひろば運営委員会で承認された。   

（関連意見） 

・地域交流館会場でも費用負担をした方が良いか？ 

出席委員回答→今まで通り来年度は参加者の体操物品等を充実

することに充当していただきたい。  

 

 



 

 

 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ その他 

■体力測定の実施日 →次回の会までに各会場で希望日程する。 

※測定種目の変更 ５メートル歩行測定の方法を検討する。 

    （椅子からたちあがり目標物を周り座る） 

 

■健康体操教室の各会場の開催状況と意見交換 

○四谷ひろば 

・１部制が定着してきた。 

・今年気温が低く寒いが参加者からは苦情がない。現状では問題ない 

・新しい方も参加くださっている一方、今まで来ていた方がこなくな

ったことが心配である。そのような時にご連絡できて様子がうかが

いたい。 

高齢者総合相談センターと連携がとりたいが、個人情報保護の観点

からも難しい・・・→検討事項 

○新宿地域交流館  

・体の節々が痛い人の相談など、細やかな指導がありがたい。 

・とにかく会場までくることが大切。わかる範囲で出てこられない方

に声掛けしている。 

 ・近隣の高齢化がすすむ、マンションが気がかり。 

 ・高齢者総合相談センターにも情報提供に来ていただきたい。 

○霞ヶ丘（※茶話会報告） 

・明日新年会を開催予定。遠方からきている方もいる。 

・常時１５名～１６名参加 

・やはり高齢な方の体調が心配。休むと気がかりである。 

○若葉地区   

・茶話会を１２月１４日開 

（茶話会での主な意見） 

・現状の月２回で体操を継続したい旨の御意見だった。 

・各週なので次回の講座まで、自宅でできる体操を記したポスターの

ようなものがあるとうれしい。 

○信濃町地域交流館 

・講座開始（昨年４月）頃は、協議会委員による紹介で参加されてい

たようだった。その方々が参加しなくなり参加人数が一時落ち込ん

だ。今は口コミで増えてきた。  

○四谷中学 

・地域住民には正門側入口入りにくいことが課題。 

○花園小学校  

・継続して出席した方のお休みが続き心配である。 

 



 

 

会議内容 

主な意見 

２ 地域多世代交流に関する意見交換 

 

●多世代交流に関する新提案について意見交換（当日配布別紙案参照） 

みなみもと町公園に完成予定のビオトープを中心とした多世代交流

の場を作りたい。 

（意見） 

・協議会だけで推進するのは難しい。地域より広く賛同者を募り、実行

委員会形式で発信してはどうか 

・オープニングイベントが完成と同時では計画推進がむずかしい。 

 早急すぎる。地域（町会等）に活動を立ち上げたことを知っていただ

き、動くことも大切。他団体との協働が大切だと思う。 

→時間がかかり過ぎるのではないか？ 

 →何年もかけるわけではない。水のぬるむ５月位がコンクリート

の灰汁（あく）が抜けてよいと思う。 

  →日頃から活動の場としている「冒険遊びの会」の意向もお聞

きした方が良い。 

・生物を放流するイベントも確認が必要。 

・新宿区担当職員を交えて関係者で集まり意見交換をして計画案を検討

したい。 

→２月１日（水）１６：００より関係者会議を開催予定。○地域協働学

校に関する情報提供について 

・学校と協働してできないか情報を共有させていただきたい。 

 ・四谷中学のスクールコーディネーター（協議会委員）より話をうか

がってはいかがか。 

 ・開かれた学校を目指す中には課題も多いようである。 

 

○社会福祉協議会より 

 花園小学校で４年児童と車いす利用者の交流がある。 上智大学を卒

業された方で教師になりたい夢がある。社協としても夢を応援した

い。 

○高齢者総合祖団センター 

 認知症サポーター養成講座を４年生に向けて開催したいがなかなか

要望をいただけなし。箪笥地域では学校が積極的に動いてくださるが

四谷ではまだ動きがない。 

○様々な情報を共有して提案できるように、点と点をつなげて多世代、

障がいを持つ方を交えた交流の場が作れるとよいと思う。 

次回日程 

会議内容 
平成２４年２月９日（木） １４：００～ 四谷特別出張所会議室 


